



Allocutio

Padre Paul Churchill

"¡Bienaventurada la que ha creído!"

La marea sube y la marea baja. Pero volverá a subir. Y cuando la marea baja en un lado del planeta, sube en otro. Esta imagen me viene a la mente cuando pienso en cómo en ciertas partes del mundo la fe y la religión parecen haber desaparecido mientras que en otras parece haber un florecimiento. Y con ella hay otra imagen que Cristo utilizó de las personas: las ovejas. Muchos se dejan llevar por la corriente del momento.

Pero si me permiten volver a la imagen de la costa. ¿Habéis visto alguna vez las rocas y los trozos de rocas que están esparcidos por las costas? Tienen un gran valor. Soportan las tormentas y las mareas, pero también sirven de marcadores para los que han sido arrastrados por la marea o simplemente la han seguido. También ayudan a saber si la marea está subiendo o bajando.

Los legionarios estamos llamados a tener una fe firme e inamovible como una roca. Me han llamado la atención tantas personas que, en algunas partes del mundo, han seguido la marea del desinterés por la religión y ya no la practican, pero que siguen diciendo: "¿Quieres rezar por mí?". O el vicario anglicano que una vez me dijo que necesitaban a la Iglesia católica para mantenerse en pie, casi como si su iglesia dependiera de su fuerza. Y he percibido que en muchas de las otras iglesias que no están en comunión con Roma siguen mirando a Roma, a la sede de Pedro, para que les aclare las cuestiones, al menos para tranquilizarse. Pero incluso a nivel más local, la gente necesita a los que permanecen fieles y dan un ejemplo sobresaliente. Puede que se desvíen con una marea saliente, pero en el fondo saben que necesitan a Dios y los valores y la esperanza de la Iglesia. Así que los que permanecen fieles, no de una manera exhibicionista y ruidosa, sino de una manera suave, tranquila pero sólida y perseverante, son un consuelo para aquellos otros que pueden haber perdido algo de confianza o tienen miedo de quedar mal con los amigos, o que simplemente pueden ser como aquel hombre que una vez me dijo: "Para ser sincero, padre, ¡soy un vago!". Utilizamos la frase "una fe firme e inamovible como una roca". Y ahora llego a nuestro líder en la fe, no Pedro, sino Nuestra Señora. "¡Bienaventurada la que creyó!" Ella permaneció hasta ese amargo final, cuando su Hijo dio su último suspiro en la Cruz y expiró. Muchos en aquella ejecución se fueron a casa golpeándose el pecho (Lc 23,48). Quizá algunos decían: "Lástima. Parecía un buen hombre. Ah, bueno, hay que seguir adelante". O qué decir de

aquellos discípulos descorazonados que decían de Aquel que no lo reconocían: "Nuestra esperanza había sido que fuera El quien nos redimiera" (Lc 24,21). Pero la fe de María le decía que Dios estaba al mando y que su Hijo había hecho su voluntad y que, por tanto, todo iría bien, que de todas formas todo iría bien. Así que mientras todos los signos a su alrededor eran negativos, no sólo con su hijo muerto sino con sus discípulos dispersos y destrozados, ella sólo sabía que Dios era Dios.

San Pablo pudo ver lo que sucedería más adelante y habla de un tiempo en el que la gente abandonará la sana enseñanza y tendrán maestros a su gusto y se desviarán hacia los mitos en lugar de hacia la verdad (2 Tim 4). Es en ese contexto en el que habló de dar testimonio "a tiempo y a destiempo". En algunas partes del mundo hoy parece que estamos fuera de tiempo. Pero aún así debemos dar testimonio y ser luces brillantes en una oscuridad aparentemente creciente. Y no sólo porque Dios lo quiera, o porque vayamos contracultura, o simplemente porque nos guste nadar a contracorriente, sino porque hacemos el bien a los que van a la deriva en la marea.

Recientemente en Irlanda tuvimos el caso de un joven adolescente que quedó a la deriva en una pequeña balsa inflable. Se lanzó una búsqueda masiva. Pero a medida que pasaba el tiempo y se desvanecían las esperanzas, un pescador, tras calibrar los vientos y las mareas, pensó que si estaba en algún lugar podría ser encontrada cerca de cierta boya. Allí fue encontrada, aferrada a ella. Cuando las personas están a la deriva necesitan anclas firmes que las sostengan. Esa es nuestra tarea. Ser firmes y fiables y esperar para ayudar a esa alma perdida. No creo que Nuestro Señor o San Pedro se sientan demasiado agraviados si vuelvo a la Virgen, cuya fe es nuestra ancla, si se me permite decirlo, y le aplico como ejemplo pragmático esa frase "Una fe firme e inamovible como una roca". Pidámosla ayuda para que, por más tormentas que haya, ni por la sutileza de una marea saliente, nos mantengamos como una roca que ni las tormentas ni el viento pueden derribar (Mt 7,25). Permítanme terminar con este pensamiento. La bajada de la marea siempre termina. Hay un periodo en el que es difícil ver si la marea sigue bajando o está en el giro o volviendo. Esto es especialmente difícil para los que están a nivel del mar y puede sorprender a la gente. Pero los que están encaramados a una roca están en mejor posición para notar el cambio y tomar previsiones. Otra razón para estar cerca de María y construir nuestra fe con su ayuda.

AMÉRICA DEL SUR

COLOMBIA

Senatus de Medellín envió informes de las reuniones celebradas virtualmente en los meses de febrero a mayo. Con motivo del Centenario participaron en programas de radio y a finales de julio se publicará un libro sobre la Legión a nivel diocesano. Está previsto un Maratón del Rosario y también un concurso mariano sobre la vida de San Luis María Grignón de Montfort, Frank Duff, Edel Quinn y Alfonso Lambe.

Regia de Sonsón Rionegro informó en febrero de la celebración de reuniones virtuales con una asistencia media de 36 legionarios. Informan de 56 nuevos praesidia, pero no está claro en

qué periodo de tiempo. Muchos socios no tienen los medios tecnológicos para asistir virtualmente a las reuniones. La mayor parte del trabajo ha sido virtual, y ha habido una intensa colaboración en las parroquias, invitando a la gente a misa y ayudando a reabrir las iglesias. Celebraron una novena en una cárcel. Destaca el trabajo con drogadictos y alcohólicos y sus familias. El informe del **Praesidium Madre de la Eucaristía** destaca las llamadas telefónicas a las personas solas y enfermos y los trabajos para los más necesitados de la sociedad. Han organizado una procesión del Rosario llevando una imagen de la Virgen por las calles. También están preparando a los jóvenes para el grupo juvenil de la Legión, y ya cuentan con 12 niños. **Praesidium "Madre de Cristo"** informa que se reúne prácticamente todas las semanas desde marzo.

Senatus de Bogotá: 2 Regia, 2 Comitias, 1 curia juvenil y 4 praesidia informaron en las dos reuniones presenciales del Senatus en marzo y junio. Todavía no se han vuelto a reunir todos los consejos, pero todos han podido celebrar la ceremonia del Acies. Sus actividades incluyen el contacto telefónico con los socios auxiliares y los enfermos, la celebración de rosarios, novenas y sesiones de formación en línea, la participación en programas de radio y el contacto personal en las calles, los parques y el transporte público, durante el cual se distribuye material católico

La **Regia de Barranquilla** celebró 50 años en agosto de 2020 y sus jóvenes socios participaron en la primera Conferencia Nacional de Adoración Eucarística. Una curia juvenil ha tenido éxito en su actividad en línea, resultando que un sacerdote se comprometió a involucrarse en la Legión. Para celebrar el Centenario, el Senatus ha organizado pancartas para sus parroquias, ha escrito a los obispos y ha hecho componer una canción de la que ha publicado un videoclip.

La **Regia de Cartagena** está publicando en Facebook y YouTube clips de un minuto de duración de legionarios y sacerdotes en cada uno de los 100 días que faltan para el 7 de septiembre.

CHILE:

Senatus de Santiago

Todos los legionarios hicieron una novena en acción de gracias por la fundación del primer praesidium en Chile hace 70 años. Durante las severas restricciones de la pandemia, los legionarios se mantuvieron en contacto por teléfono y en las redes sociales. Los trabajos de la Legión continúan en línea, incluida la distribución de bibliografía católica en formato digital a muchas familias. La gente tiene más tiempo para leer y participar en cursos de formación religiosa promovidos por la Legión. La reunión mensual del Senatus en Zoom es una ocasión feliz. Algunos legionarios comparten videos cortos de sus celebraciones de la Legión.

BOLIVIA

Senatus de La Paz: La mayoría de los praesidia se reúnen prácticamente todas las semanas. Uno de los muchos trabajos que se realizan es la promoción del altar familiar, por el que cada hogar tiene un pequeño altar con imágenes sagradas y una Biblia abierta. La oración en familia se promueve especialmente durante los meses de mayo y junio. Los legionarios invitan a la gente a unirse a ellos en el rezo del Rosario diario en línea. La Regia de Santa Cruz

celebró elecciones para los oficiales cuyos mandatos habían expirado. La asistencia a la reunión de la Regia fue del 50%. El 12 de junio hubo una reunión en línea de los oficiales de los Senatus de América del Sur. Todos se mostraron muy satisfechos con el resultado, que incluyó un intercambio de experiencias de la Legión durante la pandemia. Los asistentes expresaron su alegría por poder conocer a sus compañeros de Senatus de tantos países. Se han realizado muchas charlas sobre las 3 causas de la Legión en WhatsApp y YouTube con gran afluencia de público. El día del cumpleaños de Alfonso Lambe se celebró un simposio sobre su causa. Entre los ponentes estaban Guadalupe Morad y Noelia García. La mayoría de los Senatus sudamericanos participaron en este evento preparado con gran profesionalidad.

URUGUAY

Senatus de Montevideo; El Senatus sigue reuniéndose por zoom, pero sólo con la participación de los oficiales de los consejos ubicados en Montevideo, a excepción del mes de mayo en que se incorporaron oficiales de consejos lejanos. Por el momento los consejos dan cuenta verbalmente en la reunión del Senatus en línea. Los informes escritos a mano o a máquina no se han enviado al Senatus desde enero de 2020, a pesar de que el corresponsal les rogó que lo hicieran. Algunos consejos y praesidia también se reúnen en línea. Los socios son generalmente de edad avanzada y los familiares no les permiten reunirse presencialmente. El trabajo de la Legión consiste en llamadas telefónicas, incluso a los socios auxiliares. Los directores espirituales animan a los socios. Se les ha enviado el estudio del Manual de 12 semanas recomendado por el Concilium. Se ha hablado de vender la casa del Senatus porque se necesitan reparaciones, pero el corresponsal ha aconsejado no hacerlo porque no tienen un lugar alternativo asegurado

PERÚ

Senatus de Lima: El Senatus celebra sus reuniones de forma virtual con una asistencia de unos 150 legionarios. El virus ha afectado gravemente al país y muchos legionarios han muerto. Cada mes, en la reunión del Senatus, informa un praesidium afiliado y 5 o 6 consejos. Trabajan por teléfono y en las redes sociales. Un congreso virtual con el tema "Hay que terminar la carrera" contó con la participación de 300 jóvenes legionarios. Otros eventos virtuales fueron el Acies, una jornada nacional de formación y una peregrinación a Tierra Santa. El Arzobispo de Lima encargó a la Legión el rezo de un Rosario diario por el fin de la pandemia, que se realiza en la cuenta de Facebook del Senatus. Un Comitium informó del reclutamiento de 80 nuevos socios auxiliares a través de llamadas telefónicas.

Senatus de Paraguay: El Secretario escribió recientemente al Concilium preguntando por el nombramiento del nuevo corresponsal de Concilium en sustitución de la Hna. Carmen Pozas D.E.P. e indicó que tenía correspondencia para enviar. El Concilium se había puesto en contacto en dos ocasiones pero parece que ha habido alguna interrupción en la comunicación. Ahora se ha contactado con el secretario y se le ha pedido que envíe la correspondencia al Concilium. Al revisar el archivo, queda claro que el Senatus está funcionando bien y que la hna. Carmen era una corresponsal entregada

Senatus de Venezuela: El Senatus está celebrando reuniones cada mes pero con un solo responsable de cada praesidium. El director espiritual Card. Jorge Urosa Savino en su

Allocutio habló sobre José Gregorio Hernández, un médico venezolano que recientemente fue declarado "Beato". El mensaje del Beato José Gregorio Hernández fue múltiple, una inmensa caridad, una vida de fe cristiana y de servicio a los pobres y de amor a Dios.

ASIA

FILIPINAS

Senatus de Bicolandia: No se han recibido noticias, pero el corresponsal de Concilium escribe cada mes.

Senatus de Mindanao: No se han recibido noticias. El corresponsal H. Liam Hayden falleció en abril. D.E.P. Liam fue un corresponsal que estuvo muy entregado a su corresponsalía.

Senatus de Cebu: Todas las actividades fueron suspendidas desde marzo de 2020. Se indicó a los consejos que renovar su consagración del Acies de forma individual en sus casas. Se instó a los legionarios a utilizar las redes sociales para mantenerse en contacto con amigos, auxiliares y compañeros legionarios y a rezar las oraciones de la Legión y el Rosario diariamente. El Senatus espera reabrir a partir de septiembre.

Senatus de Visayas Occidental: No se ha reunido desde marzo de 2020. El Acies se celebró el 17 de abril con poca asistencia. El Senatus está organizando su Misa para el Centenario y una exposición.

Senatus del Norte de Filipinas, Manila: Todos los praesidia y la Curia continúan reuniéndose en línea para rezar el Rosario y realizar el estudio del Manual. Los juveniles están ayudando con los seminarios web y las reuniones de los patricios. El Senatus organizó charlas marianas por Zoom, y una presentación de videos y diapositivas sobre la historia de la Legión como preparación espiritual para el Centenario. El Senatus se ocupa de Papúa Nueva Guinea, donde hay 4 Regia.

NUEVA ZELANDA

Senatus de Auckland: Se recibieron las actas de abril y asistieron 64 personas a la reunión. En mayo se celebró un retiro al que asistieron 120 personas. Se recibió un informe del Comitium coreano de Auckland con 17 praesidia. La curia coreana de Christchurch tiene 8 praesidia. Una praesidium chino de 7 socios visita a los ancianos en las residencias, asisten a las misas de funeral y consuelan a los afligidos. Enseñan el catecismo a los niños y tienen contacto con los alejados a los que invitan a volver a la misa. Un praesidium juvenil ayuda al diácono de la parroquia con el programa RCIA y 2 candidatos fueron recibidos en la Iglesia. Una familia de 4 personas fue recibida en la Iglesia con la ayuda y el apoyo de un praesidium de adultos. Se están celebrando los actos del centenario.

AUSTRALIA

Comitium de Brisbane: Se recibieron las actas de mayo. La asistencia es escasa. Hay 11 praesidia afiliados que incluyen 4 vietnamitas. También 3 praesidia en el país. La Curia de Corea informó de 7 praesidia con 45 socios. Se consiguieron 6 nuevos activos y 10 auxiliares. Se enseña el catecismo en la escuela. Se realizaron visitas a los hospitales y 365 visitas a los

feligreses. Se han rezado 279 rosarios en funerales y se ha contactado con 66 alejados. 1 praesidium informó de una jornada de difusión y se consiguieron socios activos y auxiliares. La mayor parte del trabajo regular de la Legión se ha reducido, pero se han hecho buenos contactos en la escuela con un rosario los viernes a las 8.00 horas que tiene una buena asistencia. Con la ayuda de una generosa donación pudieron distribuir en la escuela: 290 rosarios y folletos de oración.

Senatus de Sydney: Se recibió el acta de abril con una asistencia de 31 personas a la reunión. Los legionarios trabajan en los archivos del Senatus y en la librería, pero el trabajo apostólico habitual se ha reducido. El reclutamiento está en curso. La Curia de Cabramatta informó de 43 socios y 2 pretorianos. Realizan visitas a los ancianos discapacitados, a las residencias y a los hospitales, se lleva la comunión a las residencias de ancianos y se imparten clases de catecismo. Se ha creado un nuevo praesidium en Ryde. Un praesidium en Broadway tiene 9 socios, 3 de los cuales son catequistas en la escuela pública de Newtown. Se les recomendó que hicieran contactos en la universidad. Se ha creado un nuevo praesidium en Churchill con 7 socios. Los planes del centenario hacen que la Imagen Peregrina y el estandarte de la Legión viajen a cada consejo donde se celebre la misa. Habrá una exposición mariana en la casa de la Legión y un concurso de arte para niños. La misa del centenario se celebrará el 11 de septiembre.

Senatus de Melbourne: Se recibieron las actas de abril. La Curia de Preston celebró un zoom de 33 días de preparación para la Consagración a San José con la asistencia de 55 personas y en una segunda ocasión de 100. El Comitium de Albury y Wodonga dio de alta un nuevo praesidium y 2 praesidia celebraron su reunión número 1.000 y un praesidium juvenil su reunión número 300. La Curia de Hobart tiene 3 praesidia y 20 socios. Han conseguido 4 nuevos socios durante la pandemia.

El Comitium vietnamita de Flemington tiene 3 curias con 32 praesidia.

El Comitium de Kiritimati, en la isla de Kiritimati, tiene 2 curias y 8 praesidia de adultos y 4 juveniles. Hace tiempo que no están en contacto con el Senatus.

INFORME DE LAS PROVINCIAS DE IRLANDA

COMITIA

Navan: Los Rosarios de Zoom han continuado los jueves de cada semana durante el confinamiento. Varios praesidia están rezando con regularidad rosarios en la Iglesia, al aire libre y en los parques. Un praesidium deja la Imagen Peregrina en una mesa al aire libre con asientos que utilizan las personas para rezar el Rosario. Un praesidium que enseñaba inglés a los inmigrantes y ayudaba a organizar los bautismos ahora puede continuar este trabajo vía WhatsApp y está preparando a tres niños de 12 a 14 años para los sacramentos del bautismo, la primera comunión, la confesión y la confirmación. El obispo Deenihan ha aceptado celebrar una misa en septiembre en honor del centenario.

CURIAE

Clogher: La mayoría de los praesidia rezan el Rosario en las grutas locales.

Clonmacnoise: Aunque todavía no pueden celebrar reuniones semanales, los socios se mantienen en contacto por teléfono con las personas que solían visitar. Estas personas están muy agradecidas por ello y siguen diciendo lo que significa para ellas el hecho de mantenerse en contacto todo el tiempo. Se pidió a todos los socios que hicieran el Acto de Consagración del Acies a la Virgen el 25 de marzo en sus propias casas a las 12 o a las 18 horas.

Armagh: Ninguno de los praesidia de la Curia ha celebrado todavía reuniones debido a las restricciones. El praesidium de Keady ha seguido celebrando reuniones de Zoom desde el comienzo de las restricciones. Los trabajos que se están llevando a cabo son de ayuda y saneamiento en la Iglesia y la Adoración del Santísimo Sacramento. Los presidentes de las tres curias de la archidiócesis de Armagh tuvieron una reunión con el obispo Eamon Martin. El 19 de septiembre tendrá lugar en la catedral de Armagh una misa de acción de gracias por el Centenario de la Legión, con el Arzobispo Martin como celebrante principal.

Drogheda: El Acies se celebró en línea el 30 de mayo. Se han reanudado algunos praesidia.

Dundalk: Un praesidium ha reanudado sus reuniones. Están promoviendo al Beato Carlo Acutis y el Obispo Michael Router inaugurará una exposición sobre su vida, en la Iglesia “Most Holy Redeemer” el sábado 17 de julio. El arzobispo Eamon Martin clausurará la exposición el miércoles 21 de julio.

CURIAS DEL SUR DE DUBLIN

Curia Ancilla Domini

EL Acies tuvo lugar el 29 de mayo en la iglesia de Whitefriar Street. Contó con una gran asistencia y muchos legionarios se reunieron por primera vez en 8 meses. Con el permiso del párroco, 5 praesidia volvieron a reunirse en Myra House. Dos praesidia realizan contactos callejeros en la zona de Liberties de Dublín los jueves por la noche, mientras que otro praesidium realiza contactos callejeros en el Temple Bar de Dublín los sábados por la tarde. La Medalla Milagrosa tiene una gran aceptación y la difusión es una de las prioridades. Un praesidium ha comenzado recientemente a realizar visitas a hogares. Se fomenta la entronización del Sagrado Corazón y se promueve la causa de Frank Duff. Los sábados por la tarde se coloca una librería ambulante frente a la Casa de Myra. Los legionarios se reúnen todos los sábados a las 3 de la tarde delante de la imagen del Sagrado Corazón de Jesús en la calle Gray para rezar el rosario y la coronilla de la Divina Misericordia. Todavía no se han reanudado tres Praesidia.

Curia Benedicta

La Curia sigue celebrando una reunión mensual de oración, en línea, en lugar de una reunión presencial de la Curia, en la que se rezan todas las oraciones de la Legión, sin incluir otros

asuntos de la Curia. Algunos socios, que no pueden participar, rezan las oraciones al mismo tiempo que la reunión. Algunos socios se reúnen en línea para rezar las oraciones de la Legión en vez de asistir presencialmente al praesidium. Otros socios rezan las oraciones al mismo tiempo que su reunión.

Curia de la Inmaculada

Seis praesidia celebraron rosarios públicos durante la celebración de la Virgen María, que contaron con una gran asistencia. Algunas personas hicieron la Señal de la Cruz al pasar. Una persona aceptó la Imagen Peregrina de la Sagrada Familia y ahora ha pedido a otras dos familias que la lleven. La reunión de Fe y Diversión de los niños tuvo lugar prácticamente desde la Cuaresma hasta junio, terminando con un Rosario al aire libre en una gruta local. Un praesidium celebra un Rosario público semanal y ha distribuido los dos números de la revista María Legionis a sus suscriptores. Dos praesidia han reanudado recientemente las reuniones con el permiso de su párroco y se ha distribuido un pequeño número de sobres parroquiales a petición del párroco. Se entregaron 70 paquetes para los niños de la Confirmación en una escuela. Se organizó un fin de semana de Frank Duff en la iglesia parroquial del Espíritu Santo, en la que se instaló un stand con información sobre Frank Duff y los legionarios repartieron folletos en todas las misas. En el boletín parroquial se incluyó un artículo sobre el fundador de la Legión. También se realizan trabajos de limpieza y desinfección en la iglesia varias veces por semana.

Curia Assumpta

Se siguen celebrando reuniones semanales del praesidium por Zoom. Los socios que asisten representan a 3 o 4 praesidia de la Curia y a algunos visitantes. La reunión consiste en las oraciones de la Legión, estudio del Manual/Instrucciones al respecto, discusión y una breve Allocutio. 4 socios rezaron el Rosario por la Webcam de la Iglesia de Donnybrook los lunes y jueves hasta finales de junio. Algunos legionarios siguen rezando el Rosario en la Gruta de Nuestra Señora de Lourdes, en el recinto del Convento de las Clarisas, todos los martes. Las revistas María Legionis se distribuyeron a todos los praesidia y la mayoría se han repartido a los párrocos, conventos y auxiliares. Algunas las dejaron en las puertas y también se estableció contacto personal en las que los legionarios recibieron una cálida acogida y muchos elogios sobre la revista. Las reuniones mensuales del zoom de los patricios se celebraron hasta junio del 21. Monseñor Ciaran O 'Carroll fue el Director Espiritual en todas ellas, excepto en una, y el P. Philip Crowe C.S.Sp. le sustituyó. Las reuniones del zoom de la Curia se celebraron mensualmente con una representación del 50% de los oficiales de los praesidia. No se trataron temas confidenciales. La ceremonia de Acies se celebró el 13 de mayo en la iglesia de Donnybrook. El P. Joseph O.C.D., Director Espiritual de la Curia, dirigió la ceremonia que fue seguida de una misa, celebrada por Mons. O 'Carroll P.P. y cuatro Directores Espirituales. Asistieron la mayoría de los socios activos y algunos auxiliares. Se completó la auditoría de la Curia.

Curia de Nuestra Señora de Fátima

Los oficiales de la Curia están en contacto telefónico regular y, en la medida de lo posible, tratan de mantenerse en contacto con cada Praesidium por teléfono, correo electrónico y con la entrega de las revistas y calendarios. Esto no ha sido fácil debido a las restricciones de Covid. Los oficiales de la Curia animan a cada praesidium a intentar implicarse en sus parroquias locales. Actualmente se está organizando la renovación de la inspección de la policía para el cumplimiento de las normas de protección de menores y dependientes.

La **Curia Mater Ecclesiae** tiene seis praesidia. En la actualidad, un praesidium se reúne presencialmente en una iglesia para rezar las oraciones completas de la Legión. Dos praesidia se juntan para una reunión de Zoom. Cada semana y dos praesidia se reúnen individualmente en línea. Se distribuyeron 400 revistas María Legionis con oraciones de confianza en Dios y tarjetas con eventos de la Legión por internet incluidos. El Rosario se reza semanalmente por teléfono y en línea, y también en una Gruta local. Los legionarios hicieron contactos personales con Medallas Milagrosas, tarjetas de Zoom (promoviendo el Rosario cada noche a las 8 pm). Varios lugares han aceptado permitir a los legionarios dejar las estampas en la tienda como la cooperativa de crédito, una consulta dental.

Curia Anunciata

El 24 de junio tuvo lugar un Rosario al aire libre en el jardín de la Casa de la Curia para celebrar el cumpleaños de Alfonso Lambe y la fiesta de San Juan Bautista. Como preparación para el 24 de junio, los legionarios se comprometieron a rezar todas las oraciones de la Legión y a rezar por la beatificación de Frank Duff.

Curia Gloriosa

Dos praesidia celebran sus reuniones semanales en línea. Los socios se ocupan de los asuntos de mantenimiento de “Mt. Olivet House”. Un miembro sigue manteniendo y reparando la estatua de Nuestra Señora en el jardín, mientras que otro miembro corta regularmente el césped. Los rosarios públicos tuvieron lugar en la plaza de la ciudad de Maynooth y en el exterior de la iglesia y contaron con una buena asistencia, ya que 12 personas asistieron a un rezo. Ocho socios asistieron a las oraciones, incluido el rosario, junto a la tumba del Siervo de Dios Frank Duff en Glasnevin. La distribución de la revista María Legionis se hizo sin contacto en las puertas. Los socios de Celbridge ayudan en la limpieza de la iglesia, ya que hay escasez de voluntarios, y también en la vigilancia antes y durante la misa. Se invitó a algunas personas a considerar apuntarse y se hará un seguimiento de algunas de ellas.

Curia “Holy Spirit”

La Curia expuso la nueva pancarta de Frank Duff en la iglesia de Firhouse durante un fin de semana y dejó los folletos de oración para que los feligreses los llevaran.

ÁFRICA

GHANA

Senatus de Accra: La principal celebración del Centenario de la Legión de María tendrá lugar en el Santuario de Santa María, Buoho en Kumasi. Se ha recordado a los legionarios que deben rezar y prepararse para que la celebración del centenario sea un éxito. Los Praesidia no pueden hacer el trabajo de visita a domicilio debido a Covid. El **Comitium “Star of the Sea”**, en Tema, celebró una reunión con su Director Espiritual, el Padre Ebo Quartier. Prometió trabajar con el Comitium para ampliar la Legión. Su objetivo es ayudar al Comitium a establecer la Legión en cada parroquia. Se creó un nuevo praesidium "Reina del Santísimo Rosario" en San Bakita. En su primera reunión participaron 12 socios.

EGIPTO

Senatus de Egipto: En Egipto se está vacunando a la población contra el Covid-19 pero el proceso es lento debido al número limitado de vacunas. Sin embargo, con el calor del verano los casos han disminuido considerablemente, lo que ha permitido volver al culto público. Las ceremonias del Acies se celebraron durante marzo y abril por cada curia.

MOZAMBIQUE

Regia Maputo (Regia Nossa Senhora da Natividade): Los praesidia han vuelto a sus reuniones semanales. Se está preparando el Centenario con gran alegría y entusiasmo. El estudio de los capítulos del Manual, sugerido por Concilium se realiza semanalmente, a través de Radio María. Cada semana un orador conduce el tema, con buena participación. Cada mes, una imagen de la Virgen y un estandarte pasan por cada Comitium, donde las curiae se reúnen en oración.

El **Comitium de Quelimane** tiene 19 Curias afiliadas. Para el Centenario, cada Curia se está preparando para celebrar un día de Retiro, que terminará con la Santa Misa de acción de gracias. La Santa Misa será celebrada en la Catedral de Quelimane por el Obispo Diocesano, Dom Hilário. Las reuniones de la Legión se reanudaron en mayo, los oficiales de la Curia se reunieron para evaluar los efectos del confinamiento y planificar las actividades para los próximos meses. Durante el cierre, los legionarios estudiaron el Manual durante 12 semanas. En Milange se ordenaron cinco sacerdotes y cinco diáconos, una gran alegría en estos tiempos difíciles.

Comitium de Tete: La situación de Covid-19 ha mejorado, con la vuelta a los servicios de la Iglesia y las reuniones legionarias pueden reanudarse en pequeños grupos. Los responsables del Comitium, junto con el Director Espiritual, se han reunido para preparar el Centenario y la distribución de actividades por parte de la Curia. La celebración del Centenario tendrá lugar en el Santuario del Zobue a finales de octubre, tal y como aconsejó el Obispo Diocesano, Dom Diamantino.

Comitium de la Beira: Los praesidia han retomado su reunión semanal y otras actividades. También se han reanudado los preparativos para el Centenario. Curia de Lichinga: Se permiten

reuniones con no más de 50 personas. Curia Guruè: Las reuniones de la Legión se han reanudado con restricciones. Monseñor Dom Inácio Lucas fue nombrado por el Papa Francisco como nuevo Obispo de la Diócesis en febrero de 2021 tras el fallecimiento de Monseñor Francisco Lerma.

ANGOLA

Senatus de Luanda: Se ha recibido el acta de abril de 2021. Un Comitium adscrito al Senatus dio de alta dos nuevas Curias y otro Comitium dio de alta una Curia juvenil. Una carta del Presidente menciona que una Curia en Mbanza Congo, a unos 500 km de Luanda, fue elevada a Comitium en junio y que están trabajando para crear otras tres Comitias en la Diócesis de Sumbe. El Arzobispo de Luanda, Mons. Filomeno do Nascimento Vieira Dias, presidirá el 19 de septiembre una misa con motivo del centenario de la Legión de María.

Senatus de Benguela: Se han recibido las actas hasta mayo de 2021. El Senatus celebró en febrero una reunión de jóvenes legionarios para escuchar sus problemas. El 21 de febrero, el Comitium de jóvenes dio de alta una Curia de jóvenes. Unos 250 jóvenes legionarios asistieron a la ceremonia de celebración de este acontecimiento. Los planes para el Centenario incluyen misas de acción de gracias en el interior de la diócesis de Benguela. El Reverendo Dom Antonio Francisco Jaka, Obispo de Benguela, presidirá la misa de clausura. Los eventos organizados para el Centenario incluyen conferencias con varios temas, por ejemplo, "Historia de la Legión de María"; "El papel de María en la historia de la salvación". Tuvo lugar una procesión de velas con una estatua de Nuestra Señora y un acto teatral sobre la Virgen María.

La **Regia de Lobito** dio de alta un Comitium el 18 de abril y otro el 23 de mayo. Entre los visitantes de la reunión de mayo se encontraban los presidentes de cuatro de las Regias afiliadas Bie, Huambo, Namibe y Lubango. Los informes presentados al Senatus muestran que la visita a los enfermos en casa y en el hospital se realiza ampliamente.

ZIMBABWE

Comitium de Hwange: No se han recibido actas desde febrero de 2020.

Curia de Harare: No se han recibido noticias recientes.

LESOTHO

Senatus de Lesotho: Dos Comitias y once praesidia presentaron informes al Senatus pero no fueron leídos en la reunión debido a las limitaciones de tiempo de Covid. En los trabajos realizados se incluyeron algunas visitas a domicilio y la enseñanza del catecismo. El P. Lawrence Matsora ha sido nombrado nuevo Director Espiritual por el Arzobispo.

SUDÁFRICA

Senatus de Ciudad del Cabo: La Mesa del Senatus se reunió en mayo para debatir sobre las celebraciones del Centenario y el camino a seguir después de la crisis del virus. Desde entonces, Sudáfrica está inmersa en una tercera ola de infecciones. El Director Espiritual del Senatus ha hecho averiguaciones sobre el Manual de Afrikáans.

Comitium de Matatiele: Se recibió el acta de la reunión del Comitium de junio. La reunión fue muy concurrida. Un praesidium afiliado al Comitium ha visto reducidos todos sus socios a socios auxiliares por ser de edad avanzada. El praesidium Sede de la Sabiduría presentó su informe anual. Sus trabajos incluyen clases de catecismo para los jóvenes y para los conversos, la promoción del sacramento del matrimonio, el reclutamiento y el cuidado de los auxiliares, la ayuda a las congregaciones, la visita a los enfermos en los hospitales y las concentraciones del rosario. Se celebraron 58 bautismos y se recibieron 27 conversos en la Iglesia, 45 niños hicieron su primera comunión y se reclutó un nuevo miembro para su praesidium.

El praesidium de la Rosa Mística celebró una reunión de patricios el 21 de junio. 21 niños y 5 adultos asistieron a esta reunión, en la que se habló de la "Santa Iglesia".

El Comitium ha tomado medidas para nombrar un nuevo Director Espiritual para sus reuniones, enviando los nombres de tres sacerdotes interesados en el papel al Obispo de la Diócesis. Se celebrará la Santa Misa por el Centenario de la Legión en septiembre, invitando al Obispo a celebrar la Misa. Un praesidium juvenil realizará un trabajo centrado en el Centenario. Las restricciones de Covid han hecho que se cierren de nuevo las iglesias en Kokstad, pero se espera que vuelvan a abrirse muy pronto.

Comitium de Durban: No hay noticias desde el último informe.

Senatus de Johannesburgo: No se ha celebrado ninguna reunión en el último año debido al Covid.

Mientras la Legión de María se prepara para celebrar los 100 años desde su primera reunión en Dublín el 7 de septiembre de 1921, te invitamos a unirte a nosotros en línea para hacer una consagración mundial a Jesús a través de María.

¡Qué mayor regalo podríamos ofrecer a Nuestra Santísima Madre en su cumpleaños!

33 días que comienzan el 5 de agosto de 2021 y terminan la víspera del cumpleaños de Nuestra Señora el 7 de septiembre de 2021 a las 20:00 GMT+1

Únete a nosotros:

" Rezar el Rosario y las Oraciones de la Legión

“Leer las lecturas diarias en preparación para la Consagración a María

“Invocar la oración de Frank Duff por la conversión del mundo entero

El canal de gracia de María

Zoom ID: 811 4083 3503

Código de acceso: 876433

Todos son bienvenidos

Todas las oraciones y lecturas se mostrarán en pantalla.

Para más información, póngase en contacto con

P. Colm Mannion O.P.
marychannelofgrace@gmail.com

La Penitenciaría Apostólica ha notificado al Concilium la concesión de una indulgencia para el Centenario. El decreto se entregará a su debido tiempo.

Bibliografía: Se está publicando un nuevo libro para el Centenario

"Confiemos totalmente en Dios"

CON MARÍA

por el P. Paul Churchill.

Este libro estará disponible el 15 de agosto a un coste de 5.00 euros.

Por favor, envíen los pedidos a Asttrliterature@legiomariae.ie

La misa del centenario será el 3 de septiembre a las 19.30 horas en la iglesia de San Nicolás de Myra, Francis Street, Dublín 8. Su Gracia, el arzobispo Dermot Farrell será el celebrante principal.

El enlace es "st-nicholas-of-myra-dublin-8 - MCN" <https://mcnmedia.tv/Camera/st-nicholas-of-myra-dublin-8>